
Modaes

Empresa

Castañer reordena su consejo de administración tras incorporar nuevo director general

El cambio en el máximo órgano de gobierno se produce después de la marcha de Domingo Barrachina y el fichaje de Rafael Calvo, ex directivo de Tous, como nuevo director general.

L. Molina
23 oct 2017 - 04:49

Castañer reordena su consejo de administración tras la salida de Domingo Barrachina

Image not found or type unknown

Castañer remodela su consejo tras la renovación de su cúpula. La compañía catalana de calzado ha designado a Ángela Casals Noguer y Cristina Castañer como nuevos miembros del máximo órgano de gobierno. El cambio en el consejo se produce unos meses después de la salida de Domingo Barrachina como director general del grupo, que fue sustituido por Rafael Calvo.

Junto a Ángela Casals Noguer y Cristina Castañer, el consejo de administración también está formado por Antonio Castañer, consejero delegado de la empresa catalana. Rafael Castañer, director artístico de la firma, y Luis Castañer, presidente del grupo, también forman parte del órgano.

La reordenación del consejo de administración de Castañer ha tenido lugar pocos meses después de la renovación de su cúpula. **Domingo Barrachina, que lideró el grupo durante más de tres años, abandonó la compañía el pasado verano.** La empresa incorporó entonces a Rafael Calvo como nuevo director general, tras haber pilotado el departamento financiero de Tous.

Modaes

Castañer registró unas ventas de 22,4 millones de euros en 2016 y espera crecer un 5% en 2017

Castañer se encuentra en plena expansión internacional, con el foco puesto en reforzar su presencia en el canal multimarca de Estados Unidos, Rusia y Polonia, entre otros mercados. La empresa opera con un total de 22 tiendas y corners en grandes almacenes, de los cuales 17 están en España y el resto en Francia, Aruba y Chile (franquicias). **A finales de año, la empresa desembarcará en Santo Domingo.**

En paralelo a su crecimiento en el extranjero, **Castañer está inmersa en un proceso de refinanciación de su deuda.** A principios de mes, la compañía acordó con siete entidades financieras el plan que mejora las condiciones de devolución y alarga el plazo de vencimiento a siete años, amortizable a cinco. El plan también contempla seis millones de circulante para Castañer durante cinco años.

En el ejercicio 2017 (cerrado el pasado julio), el grupo prevé crecer un 5%, hasta aproximarse a los 24 millones de euros. Un año atrás, en 2016, la facturación de Castañer ascendió a 22,4 millones de euros.

La compañía, fundada en 1927, exporta el 77% de su producción anual, que ronda los 400.000 pares de zapatos. Castañer, que inició su actividad produciendo calzado para campesinos, mantiene su sede en la localidad de Banyoles (Girona) y opera con una plantilla de 250 personas.